



Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2017

Schriftliche Anfrage Talha Ugur Camlibel betreffend der Information über Notrufnummern

P175105

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Bekanntheitsgrad der Notrufnummern ist bereits heute hoch. Nichtsdestoweniger sind die baselstädtischen Blaulichtorganisationen bestrebt, diesen laufend zu erhöhen. Die Kantonspolizei Basel-Stadt und die Rettung Basel erachten die Idee des Anfragenden als grundsätzlich geeignet und prüfen derzeit das Kosten-Nutzen-Verhältnis einer allfälligen Umsetzung.

